

BRASIL ha declarado la guerra AL JAPON

El presidente Vargas anunció en un discurso dirigido a la nación, la decisión del Gobierno

"Es necesaria la colaboración en el esfuerzo de guerra de los EE. UU. en el Pacífico"

Río de Janeiro, 6. (Urgente). — El Brasil ha declarado la guerra al Japón, según anuncia la Agencia United Press. — EFE.

LA NOTICIA FUE ANUNCIADA POR EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Río de Janeiro, 6. — La declaración de guerra del Brasil al Japón fue anunciada por el presidente Getulio Vargas, en un discurso dirigido a la nación.

Justificó la medida diciendo que la requieren la defensa mutua interamericana y el cumplimiento de los convenios y colaboración con el esfuerzo de guerra de los Estados Unidos, que se centra ahora en el Pacífico. — EFE.

URGIA MEDIA EN LA DECLARACION DE GUERRA

Río de Janeiro, 6. — El jefe de la Sección de Política Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores brasileño, ha entregado al ministro de Suecia una nota en la cual se informa oficialmente que el Brasil se considera

en estado de guerra con el Japón, rogándole que su Gobierno lo comuniqué al de Tokio. — EFE.

CON ELLO SE LEGALIZA LA OCUPACION DE LAS BASES BRASILENAS POR LOS NORTEAMERICANOS

Río de Janeiro, 6. — El Brasil ha decidido declarar la guerra al Japón para legalizar la ocupación de las bases brasileñas por los norteamericanos en su campaña contra el Japón, comunicó la United Press.

Aunque la decisión tomada por el Consejo de ministros celebrado ayer, todavía no es oficial, se sabe que sólo faltan algunos requisitos de puro trámite para darla a conocer al público.

Hasta el momento no se ha decretado ninguna medida sobre movilización de nuevos recursos humanos ni se ha iniciado la preparación psicológica del pueblo para una nueva etapa de la guerra en el Pacífico. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº. XII-Núm 3.303

Ceuta, Jueves 7 de Junio de 1945

Ejemplar 25 cts

Los rusos descubren en Berlín un cadáver que se cree es el de Hitler

Fue hallado en las ruinas de la fortaleza subterránea de la Cancillería

Las dudas que pueden surgir sobre su identificación son mínimas

Londres, 6. (Urgente). — Un grupo de exploración ruso ha descubierto en Berlín un cadáver con grandes quemaduras que guarda gran parecido con Hitler, comunicó el Cuartel general de Montgomery. La noticia, añade, empezó a circular ayer durante la primera reunión de la Comisión aliada de control.

Las dudas que pueden surgir sobre la identificación del cadáver son mínimas. — EFE.

EL CADAVER FUE DESCUBIERTO EN LAS RUINAS DE LA CANCELLERIA

Cuartel General de Montgomery, 6. — El cadáver que se supone de Adolfo Hitler, fue descubierto en las ruinas de la for-

aleza subterránea de la nueva Cancillería del Reich, en unión de varios más, tres de los cuales también presentaban apreciable semejanza con las facciones, estatura y corpulencia, del Führer alemán.

Examinados los dientes y otras características de estos cuatro cadáveres, los peritos rusos determinaron que sólo uno de ellos ofrece posibilidades y casi la seguridad de ser el de Hitler. — EFE.

LA GUERRA

ha costado a los Países Bajos 16 mil millones de florines

Londres, 6. — Los daños infligidos por la guerra a los Países Bajos representan aproximadamente, dice el corresponsal financiero del "Times", en Amsterdam, 16 mil millones de florines. La Deuda pública asciende a 8 mil millones y sus intereses anuales a 300 millones de florines. — EFE.

La línea de demarcación rusa en Alemania alcanza a una gran parte de territorio actualmente ocupado por los aliados

Atlee responde al discurso que Churchill dirigió al país

Calificó de espléndida la unión política mantenida durante la guerra con Alemania

Londres, 6. — El jefe del partido laborista Atlee ha pronunciado un discurso contestando al que ayer dirigió Churchill al país.

Dijo que el fin perseguido con las palabras de Churchill era que los electores se diesen cuenta del profundo abismo que separa al director de las Naciones Unidas durante la guerra, del simple Churchill, jefe del partido conservador.

La voz que oímos ayer fue la de Churchill, pero la mente que se lo inspiraba era la de lord Beaverbrook. Atlee rindió homenaje de simpatía y admiración a sus colegas del anterior Gobierno y calificó de espléndido espectáculo la unión política mantenida durante cinco años entre hombres de muy distintas opiniones.

Explicó las razones que movieron al partido laborista para pedir la celebración de las elecciones y citó las palabras de Churchill en el cuarenta y cua-

tro, según las cuales, no sería razonable prolongar la actuación del Parlamento más allá de lo que durase la guerra contra Alemania.

Duele que Churchill que ha debido su cargo de primer ministro al partido laborista, nos haya acusado de anteponer los intereses del partido a los del país. — EFE.

Llega a París el general Rogot, jefe de las fuerzas francesas de Siria Meridional

París, 6. — Ha llegado a esta capital el general Oliva Rogot, jefe de las fuerzas francesas de Siria meridional.

Es portador de un mensaje de Beynet, delegado general francés en Levante, para De Gaulle. — EFE.

EDITORIAL CERRO DE LOS ANGELES

Se acerca ya la gran fecha de la clausura del Año Jubilar del Cerro de los Angeles que se ha fijado para el ocho de junio, festividad del Sagrado Corazón de Jesús.

Las peregrinaciones que con carácter nacional han ido a posarse a los pies de este altar, que lleva en la piedra, cóncava de la vesania roja, han sido un testimonio elocuente y firmísimo de ese fervoroso anhelo de España, de estar siempre bajo su patronato y su advocación.

La consagración de nuestro pueblo al Corazón de Jesús, renovada cada año con una devoción más sincera, dista mucho de ser una ceremonia oficial organizada por el Poder público, como símbolo de un confesionalismo establecido. Responde por el contrario a un sentir unánime que aumentó tanto en el desagravio, cuanto más quiso disminuirlo el rencor.

Aun recordamos el cuadro trágico de los fusileros marxistas, disparando sobre la imagen del Corazón de Jesús, esencia de la más arraigada devoción española, y porque aquello era un acto estúpido, ofensa sacrilega a un Dios de infinito amor, la reacción tuvo que ser tan grande en la reparación, como lo había sido en el ultraje y puede decirse que toda España, ha querido posarse a los pies del Señor, honrándole y pidiendo perdón para los obcecados.

En la clausura de este Año Jubilar, del Cerro de los Angeles, queremos que se cumpla bajo nuestro cielo católico la gran Promesa, de que Cristo reine siempre sobre España, y que su bendición no nos falte jamás.

La prensa rusa publica mapas explicativos

Londres, 6. — La prensa rusa publica un mapa de diversas zonas de ocupación de Alemania, en el cual se ve cómo pasan a los soviets extensos territorios que hoy están en poder de los británicos y norteamericanos.

La totalidad de los Estados de Anhalt, Sajonia, Turingia y Maclemburgo, así como la provincia prusiana de Sajonia, quedan del lado ruso de la línea de demarcación, en el que ya estaban en su totalidad las provincias prusianas de Brandeburgo, Pomerania, Prusia Oriental y la alta y la baja Silesia, así como el distrito de Berlín enclavado en Brandeburgo y la "grenzmark" marca fronteriza, comprende las partes de Prusia occidental y Posnania, dejadas al Reich en el año de 1919. — EFE.

Sale para Londres el duque de Alba

Madrid, 6. — En el avión correo ha salido con dirección a Londres el duque de Alba. — CIFRA.

SE ESPERAN GRANDES ACONTECIMIENTOS EN EL PACIFICO

El retorno del Almirante Halsey significa un golpe contundente al Imperialismo nipón

San Francisco, 6. — El retorno del almirante Halsey con su flota al Pacífico es considerado como uno de los acontecimientos más importantes de estos días de la intensificación de la lucha contra el Japón, ha declarado un comentarista de la prensa americana.

"Hay grandes acontecimientos en preparación, agrega, para asestar un golpe contundente al imperialismo nipón". — EFE.

La más alta condecoración rusa ha sido concedida a los generales Eisenhower y Montgomery

Londres, 6. — Radio Moscú anuncia que la más alta condecoración militar rusa, la Orden de la Victoria, ha sido otorgada a los generales Eisenhower y Montgomery. — EFE.

EN NORMANDIA SE CONMEMORA EL PRIMER ANIVERSARIO DE LA INVASION DE EUROPA

Eisenhower ha proclamado día de fiesta general

París, 6. — Los militares y estadistas aliados participan en las ceremonias organizadas en los cementerios de Normandía, para conmemorar el primer aniversario de la invasión del Continente.

Eisenhower ha proclamado este día fiesta general para todas

Polonia quiere elegir su propia forma de gobierno

Un mensaje a Truman por la organización Unión Polaca Católica Romana

Nueva York, 6. — El Consejo ejecutivo de la Unión Polaca Católica Romana (la organización polaca en los EE. UU. más antigua, fundada en 1873) ha enviado un memorándum al presidente Truman rogando que los Estados Unidos exijan de Rusia:

1.—Dar a la nación polaca la posibilidad de elegir su propia forma de Gobierno.

2.—Cese de detenciones en masa y deportación de polacos y liberación de los dieciséis deteni-

dos y representantes polacos.

3.—Permiso para visitar Polonia a los delegados de las organizaciones americanas de socorro.

4.—Permiso para llegar a Polonia, sobre todo a los territorios situados al oeste de la línea Curzon, de los diputados de la Cámara de representantes y periodistas con el fin de conocer la situación de este territorio. — EFE.

La cuestión de Eslovenia y Carintia será decidida en la Conferencia de la Paz

Ha declarado Tito ante la Comisión de eslovenos

Nueva York, 6. — Tito ha declarado ante la Comisión de eslovenos de Austria que la cuestión de Eslovenia y Carintia será decidida en la Conferencia de la Paz, según dice la Agencia Tass. — EFE.

las fuerzas armadas aliadas. Las ceremonias comenzaron a las siete de la mañana.

Asisten a las ceremonias una delegación del Gobierno francés y los embajadores de los Estados Unidos, Inglaterra y el Canadá. — EFE.

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 7:30. La gran producción de METRO GOLDWYN MAYER titulada

Otra reunión de acusados

Admirable interpretación de William Powell y Myrna Loy. El matrimonio perfecto de la pantalla, con sus habituales gracias y originalidades en la que toma parte el pequeño Nick, cuya labor es perfecta. No deje de verla hoy en APOLLO.

Otra reunión de acusados

El sábado estreno de la producción nacional, titulada:

YO NO ME CASO

con

MARTA SANTAOLALLA, LUIS PENA, MANOLO MORAN y RAUL GANCIO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

7 de junio, Octava del Corpus. — Santos Pablo, obispo, Pedro, presbítero, Vallabonso, doctor, Abencio, Jeremías, monjes; Licarion, Sabiniano, Vistremundo, mártires; Roberto, abad. — Doble mayor. — Ornamentos blancos.

FIESTA DEL CORAZON DE JESUS

Mañana celebra la Iglesia la Fiesta del Sacratísimo Corazón de Jesús. Es deseo exprese del Vicario de Jesucristo, sea la fiesta del Divino Corazón, sea "fiesta priparates" con la máxima solemnidad. Es deseo del mismo Jesucristo, expresado a la misma madre Rafols, que se celebre con la mayor solemnidad y esplendor; que sea elevada a fiesta de precepto y que comulguen todos los fieles.

Aprestáos, pues, devotos todos suyos, a secundar estos vehementes deseos. A celebrar lo mejor posible no solo la fiesta, sino el mes entero a El dedicado. Y este año, con más fervor y devoción, tenemos mucho que agradecer al Divino Corazón y tenemos mucha necesidad de su protección.

NOVENA SOLEMNE

Mañana fiesta del Corazón de Jesús, comenzará en la parroquia de Santa María de los Remedios, el solemnisimo novenario que le dedican las asociaciones de su nombre y del Santísimo Sacramento. Estos cultos empezarán a las ocho de la tarde, con sermón a cargo del ilustrísimo señor don Manuel Martínez González, coronel-teniente Vicario de las Fuerzas Militares de Marruecos.

A las ocho y treinta de la mañana, se celebrará solemne Misa de Comunión general.

LA PROCESION DE LA OCTAVA

Esta tarde a las siete, se celebrará la procesion llamada de la Octava del Corpus, que sal-

LA ROMERIA A SAN ANTONIO

SUPERARA ESTE AÑO A LAS ANTERIORMENTE CELEBRADAS

A muchos días aún de su celebración ya se nota en nuestra ciudad una extraordinaria animación por concurrir a la tradicional Romería de San Antonio. Mayores y pequeños recibieron con agrado y simpatía la feliz iniciativa de unos cuantos buenos "caballas" y se disponen a asistir a esta fiesta popular que tiene por marco incomparable los pinares del Monte Hacho.

Mientras se habla con entusiasmo de esta fiesta y mientras el que más y el que menos hace sus cálculos y proyectos, la organización de la romería se afana porque está revista un interés y esplendor muy superiores a los de años anteriores.

Ayer leían nuestros lectores la noticia de que el Hmo. señor alcalde había visitado la ermita de San Antonio, dando las órdenes convenientes para su arreglo y acondicionamiento.

Poco después de esta gestión, el señor Ruiz Sánchez visitó el jefe local del Movimiento con el fin de invitarle a la fiesta y también para rogarle la asistencia de una representación del Frente de Juventudes. También visitó al director del Hospital de la Cruz Roja, a fin de que no faltase el servicio de asistencia médica durante el tiempo que dure la romería.

Aparte de estas gestiones, hemos podido enterarnos de que el agua no faltará por aquellas alturas. Coches-cubas trasladarán hasta los lugares de la romería la cantidad necesaria de tan preciado líquido.

Es posible también que sean instalados unos caballitos y unas norias, que harían en aquellos

lugares las delicias de grandes y chicos.

Todo en fin, permite esperar que la peregrinación a la ermita de San Antonio y la fiesta popular que ha de celebrarse en sus cercanías llevará hasta la cumbre del Monte Hacho una inmensurable cantidad de personas. No sólo por los atractivos de que piensa rodearse y las delicias que constituye un día de campo en aquellos magníficos lugares, sino también por ser muchas las que no tuvieron aún el placer de recorrerlos y desconocen por tanto las bellezas que encierran.

El acceso a la ermita podrá hacerse por dos lugares distintos. Por el jardín de San Amaro y por la carretera del Cementerio.

Es posible que haya un servicio de autobuses, con salida del jardín de San Sebastián. Su horario pudiera ser el de 9 a 11 de la mañana y de 4 a 8 de la tarde.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones



PROGRAMA PARA HOY

ULTIMO DIA

Exclusivas Sánchez Ramade presenta a la bellísima LIBERTAD LAMARQUE en la magnífica superproducción, titulada:

CAMINITO DE GLORIA

(Tolerada para menores) con Roberto Airdi y Miguel Gómez. Una historia romántica. El sueño de una muchachita humilde que se hizo realidad.

Mañana: EXTRA SILENCIO por Fosco Giachetti, Carlo Ninchi y otros.

Nuestro próximo estreno será UNA MUJER DE CARACTER por Loreta Young, Edward Arnold y otros.

Otros estrenos: YO QUIERO VIVIR ASI Ferruccio Fagliavini, Silva Jachino y otros.

DAMA DE COMPANIA por Delfa Garcés, Esteban Serrador y otros.

MUSICA MAGICA por Susana Foster y Allan Jones

Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire

Se avisa a todas las viudas asociadas que deben entregar en nuestra Oficina (antigua Comandancia Militar) las cartillas de ahorro de sus hijos para hacerles nueva imposición.

Ceuta, 7 de junio de 1945. La Secretaría Regional

Se concede un último e improrrogable plazo hasta el día 30 del presente mes de junio, para que aquellas asociadas que no hayan presentado aún la fotografía que se les tiene interesada la presenten, advirtiéndose que transcurrido dicho día serán dadas de baja en la Asociación las que no la hubiesen presentado.

Ceuta, 7 de junio de 1945. La Secretaría Regional.

drá de la Santa Iglesia Catedral, por la puerta de San Cristóbal, recorriendo la plaza de Africa y entrando por la puerta principal de dicho templo.

Fuerzas del Ejército rendirán a Su Divina Majestad los honores de ordenanzas y a este piadoso y solemne acto, acudirán las asociaciones religiosas y la Adoración Nocturna y el Cabildo Catedral.

Desde las seis de la tarde, estará expuesto el Santísimo Sacramento a la adoración de los fieles.

COLECTA

La Adoración Nocturna, nos comunica que la colecta efectuada en la Fiesta de las Espigas, fué con destino a Su Santidad el Papa, de acuerdo con instrucciones recibidas del Consejo Supremo de la Obra.

Sesión de la Permanente municipal

Ayer, bajo la presidencia del alcalde, señor Ruiz Sánchez, y con asistencia de los señores señores Delgado Tagle, Delgado Matres, Coello Cuadrado, López Mateo y García Arrazola, celebró sesión la Comisión Permanente Municipal.

Se da lectura a una moción del señor alcalde sobre pavimentación de calles de la barriada de Jadú, asunto que pasa a la Comisión de Obras para un detenido estudio de este asunto.

Idem sobre adquisición de terrenos para cárcel, que, según anunciamos ayer a nuestros lectores, ha sido llevada a cabo por el Ayuntamiento, con un precio de 25.000 pesetas el solar.

Pasa a Hacienda una moción del teniente de alcalde don Enrique Delgado, relativa a jardines.

Se saca a concurso la retirada de desperdicios del Mercado.

Pasa a la Comisión de Personal un informe de la Jefatura de Obras Públicas sobre uniforme del personal de autobuses interurbanos.

Finalmente, el señor alcalde dió cuenta de haberse acordado la construcción de un depósito elevador de agua para la barriada del Príncipe al objeto de que el problema planteado por la insuficiente potencia del agua que no llega a la barriada con toda su intensidad sea subsanado mediante esa construcción y un motor-bomba.

También se refirió don Francisco Ruiz Sánchez a la próxima romería a San Antonio, cuya ermita está siendo actualmente objeto de diversas obras de acondicionamiento.

CEUTA AL DIA

DE EXAMENES

Con notas de sobresaliente ha aprobado el tercer curso de solfeo la niña Africa Aguilá Real, hija del jefe local de Prensa, y muy querido amigo nuestro don Manuel Aguilá Collantes.

También aprobó con los mismos notas la niña María Weil Sánchez.

Nuestra enhorabuena más sincera que hacemos extensiva a la inteligente profesora señorita María Luisa Calatayud Suñol,

que con ello se apunta un gran éxito en su carrera artística.

Han aprobado el sexto y quinto año del Bachillerato, con la calificación de matrícula de honor y sobresaliente los alumnos Concepción y José Luis Verdú Verdú, respectivamente, por cuyo motivo les enviamos más cordial enhorabuena que, hacemos extensiva a sus familiares y muy especialmente a nuestro buen amigo don José Verdú Vicent, industrial de esta plaza y padre de tan aplicados jóvenes.

Con brillantes notas ha aprobado el quinto año de Bachille-

Anuncios Breves

Compras y Ventas

COMPRO máquinas de coser industriales. Casa León. Mercado Viejo, 9.

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado di rigirse apartado 72. Ceuta.

VENDO dormitorio completo. Pabellones Otero, 28.

SE VENDE una máquina de coser Singer y varios muebles. Razón Falange Española, 104 dcha.

Enseñanzas

BACHILLERATO, Carreras Especiales, Cultura General, Primera Enseñanza. Idiomas, Contabilidad, Carrera Comercio, Telégrafos, Párquios, Clases particulares. Curso intensivo verano comenzará día 1 Junio. Infórmese en Alfau n.º 7 "Academia Navarro". Tfno 84. Apartado 120, todos los días laborables de 9 a 1 y de 5 a 7.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

LA CLINICA DENTAL de la Dra. MARIA SOLEDAD RUIZ-CAPILLAS Continúa abierta al público atendida por DON MANUEL LOPEZ COLL ODONTOLOGO Consulta de 11 a 1 y de 4 a 8. Serrano Orive 1, principal. CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ WIECKE Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tfno. 7-6-0

Dr. Juan Martinez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo PIEL, VENÉREO Y SIFILIS Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Sanjuan Moliner Teniente Coronel médico diplomado en higiene y bacteriología Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos Serrano Orive, 13. 15, entresuelo derecha. Teléfono 1-7-8

CEUTA, 7 JUNIO 1945



DEPORTES

EN SECRETO

La directiva del club titular no permanece en estos momentos inactiva. Desde ayer se reúne todas las tardes en la secretaría que nuestra primera entidad balompédica tiene establecida en J. A. P. de Rivera número 1.

Nada sabemos aún de lo tratado en la primera de dichas reuniones. Esto es algo que se suele llevar con mucho secreto.

No obstante, creemos haber oído que lo primero que se va a atacar a fondo, a fin de dejarlo enteramente terminado, es la cuestión del medio centro. Saben todos, por demás, que el compromiso de Japón cumple el próximo día 30.

Bien; tiempo habrá de infermar y comentar lo que vaya saliendo.

Ahora queremos insistir sobre lo sucedido al Ybarrola en Arcilla.

De los tres penaltys con que fue sancionado, dos de los cuales se transformaron en otros tantos goles, hay uno que está pidiendo a gritos la inhabilitación perpetua del juez encargado de dirigir la pugna.

Correspondía hacer el saque de puerta al guardameta ceutí. Como es costumbre, el defensa situó el balón en el punto convenido por los Reglamentos. Sucedió entonces que el fuerte viento reinante alejó el esférico de este lugar antes de que el portero diese el puntapié de saque. Otra vez el defensa, también como es lógico y natural, cogió el pelotón para colocarlo donde estaba.

Y aquí vino lo gordo. Ante el estupor y la extrañeza de todos, el árbitro señaló penalty.

¿Contra el viento que se había llevado el balón? ¿Que te crees tu eso, querido aficionado! ¿Contra el Ybarrola!

Corramos un tupido velo. Y pa-

semos a otra cosa. También relacionada con el encuentro de Arcilla.

La Federación regional debe abrir inmediatamente un expediente sobre lo ocurrido allí. Al parecer ni el campo reúne las condiciones de juego que son indispensables, ni el árbitro es... árbitro.

Si en Arcilla se desconocen los reglamentos y circulares dictadas por la Nacional, nunca mejor ocasión para demostrarles que en fútbol no siempre han de ganar aquellos que juegan en casa.

Me parece que no vamos a poder ver al Real Madrid. El Ceuta le ofreció la fecha del 17, pero en ese día juega en Bardín un partido homenaje al defensa Maciá.

¿Partido para el domingo? El desquite Ybarrola - Arcilla, por ahora.

PEGUAR.

Depositaría Especial de Hacienda

- Libramientos al pago: Baeza Hermanos, 13.774'56. Ramiro Ortega, 9.284'24. Baeza Hermanos 11.365'38. Comercial Anónima Bianch, pesetas 53.845'43. Juan Acevedo, 22.487'31. José M. Borrás, 2.485'61. Eduardo Márquez, 37.808'38. Banco Español de Crédito, 153.566'47. Banco Hispano Americano, pesetas 10.730'28. Francisco Fernández Amador, 20.609'22. Andrés Romanillos 24.392'50. Leonardo V. García, 29.547'22. Casa Parrés, 34.437'04. Mohamed B. Hamú Hadi, pesetas 13.171'95. Guillot Hijos y Compañía, pesetas 16.522'51. M. García Alvarez, 19.810'86. Ceuta, 6 de junio de 1945. El Depositario Especial de Hacienda. Camilo Calatayud Ferreres.

Anúnciese en EL FARO

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 760'9. Temperatura máxima a las 14: 20'7 grados. Temperatura mínima a las 5: 17'2. Temperatura media: 18'9. Humedad relativa media: 89%. Dirección dominante del viento: SE. Velocidad media del viento: 18 kilómetros. Horas de sol: 4 hora. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: rizada.

GOBIERNO MILITAR DE CEUTA

Siendo necesaria la presentación en este Gobierno Militar, de ENRIQUE RUIZ UBAGO, para comunicarle un asunto de sumo interés para el mismo, se encarece la efectúe con la urgencia posible.

Colradía de Nuestro Padre Jesús Nazaerno

Mañana viernes en la Iglesia de Nuestra Señora de África a las 9 y media, se celebrará en su capilla la misa que todos los viernes del mes dedica esta cofradía a su Santo Patrono.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

EXAMENES El próximo martes, día 12 de junio, darán comienzo en este Centro, los exámenes para la carrera del Magisterio. El Tribunal se constituirá a las seis de la tarde. Ceuta 6 de junio de 1945. La Directora, María Cazalla.

Ayuntamiento de Ceuta

PADRON DE BENEFICENCIA AVISO Para conocimiento de los interesados y como continuación al aviso publicado el 7 del pasado mes de abril, se hace saber que la admisión de impresos para la confección del nuevo Padrón de Beneficencia, terminará a finales del presente mes. Ceuta, 6 de junio de 1945. EL ALCALDE, Francisco Ruiz Sánchez

Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del día ONCE del corriente se admiten ofertas en este Establecimiento para la compra de artículos de inmediato consumo necesarios al mismo en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración del Hospital. Alcazarquivir 1 de junio de 1945.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura Españolito, 24. MADRID, Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 798

Nuestro teléfono: 7-9-9

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

LO NOVENA AL SAGRADO CORAZON

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, continúa desarrollándose con el mismo esplendor que el primer día la solemne novena en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, ocupando la cátedra sagrada, como ya nuestros lectores saben, el Rvdo. Padre Emilio Gutiérrez Mañero, de la Residencia de Paulas de Granada.

LA NOVENA DEL APOSTOLADO EN LA PALMA

Por el Apostolado de la Oración, de la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, se están llevando a cabo las gestiones necesarias para la celebración de una novena en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús.

TRIDUO A JESUS SACRAMENTADO

En la iglesia de San Isidro, se ha llevado a cabo durante tres días unos solemnes cultos en honor de Jesús Sacramentado. Muchísimos fieles han asistido a los mismos, pidiendo por la paz sobre el mundo.

DE LA PROXIMA FERIA Acuse de recibo

Por el Ilmo. señor alcalde nos ha sido remitido atento saludo, incluyendo programa oficial de fiestas e invitación para la caseta oficial del Excmo. Ayuntamiento. En lo que vale agradeceremos esta gentileza de nuestra primera autoridad municipal.

Las casetas

Activamente continúan los trabajos de instalación de las distintas casetas de recreo que este año se asentarán en nuestro real de la feria. La de la guarnición está ya casi terminada y remozada totalmente, habiéndose realizado algunas variaciones en su...

CARTELERA

CINE FLORIDA

(Local refrigerado) Hoy jueves, 7 de junio de 1945. A las 7 y 30 y a las 11 noche.

Continúa el sensacional estreno de la maravillosa superproducción americana.

TU SERAS MI MARIDO

Genial interpretación de la formidable pareja SONJA HENIE y JOHN PAYNE; y un precioso complemento.

Precios corrientes. Taquilla abierta de 11 a 2 y desde las 5 de la tarde.

ULTIMO DIA

Seguidamente "Los Tres Mosqueteros" por "Cantinflias".

decorado. La denominada "Er Manco-mío" está ya casi terminada igualmente y se ha permitido incluso el lujo de editar un folleto de propaganda por su cuenta, con graciosas alegorías y "poesías" a su "locura".

En la del Casino se está procediendo a la colocación de una monumental cúpula, que dará cabida en su interior a una potente luz, que iluminará total y fuertemente toda la pista.

En la de suboficiales, se procede a dar los últimos toques, que la harán también verdaderamente deliciosa.

Montilla.

TETUAN

UNA MAGNIFICA VERBENA Será a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos

El próximo día 24, festividad de San Juan Bautista y organizada por la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército de Tierra, Mar y Aire, tendrá lugar una magnífica verbena en los jardines de la Sociedad Hípica de nuestra ciudad.

Para engrosar fondos con destino a tan benemérita Institución se instalará una tómbola, surtida con los regalos de todas clases que se reciban del público en general.

A este fin se reciben los donativos en la Comandancia Militar de Tetuán y ya sabemos son numerosas las personas, principalmente del comercio e industria local que han enviado o preparan para así hacerlo su generoso obsequio.

Para la debida preparación y ordenación de los regalos que se reciban, es muy conveniente que éstos sean enviados cuanto antes a dicha dirección.

Entre el elemento joven existe gran animación para asistir a tan maravilloso festival que promete ser, como todos los que organiza la citada Asociación, de altísimo interés.

CON PERMISO

A fin de disfrutar unas bien merecidas vacaciones en el día de ayer salió con reglamentario permiso para su tierra natal—Asurias—la bellísima señorita Tina Gutiérrez, oficial del Cuerpo de Administración Municipal de la Zona con destino en esta Junta de Servicios.

Feliz viaje y grata estancia le deseamos en la hermosa tierra nortea.

Advertisement for 'DESTILERIAS Las Palomas' featuring various spirits like COGNAC, CURACAO, ANIS DULCE, ANIS SECO, and PONCHE. Includes the text 'LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA'.

Advertisement for 'Dr. Enrique Ostalé' a general surgeon at 'CIRUGIA GENERAL' with a consultation from 4 to 5. Contact info: Teléfono 519, Falange Española, 11.

Advertisement for 'FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL' by José Sáura, located in Madrid and represented in Ceuta by Millán Astray, 7. Phone: 798.

Advertisement for 'PERBORATO DE SOSA FORET RICO EN OXIGENO'. Describes it as a disinfectant and bactericide. Includes an image of the product container.

Advertisement for 'BARACHOL' against scabies ('sarna'). Describes it as a pomade for the hands to avoid discomfort and expense. Contact: (Censura Sanitaria, 1.121)

NUMERO SUPLITO DE GENTILES. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTAVOS. — SUBSCRIPCION, CUENTA Y MANEJOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Semestral, 30 pesetas. Anual, 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA Y DE LA NOCHE

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL BELLAN ASTAS, NUMERO 7
Tribuna de la Redaccion y Administracion,
calle, numero 7-9-9 — Apartado de Correos,
numero 1-9-9

El ministro de Marina preside la bendición y entrega de una bandera al Departamento marítimo de San Fernando

Asistieron al acto destacadas personalidades

San Fernando, 6. — El ministro de Marina ha presidido el solemne acto de la bendición y entrega de la bandera de este Departamento marítimo, celebrada al mediodía en la plaza del Ayuntamiento.

Dando frente al altar formaron las fuerzas de la guarnición de Cádiz y San Fernando. El resto de la plaza lo ocupaba un enorme gentío.

A la derecha del altar se situó el ministro, acompañándole la esposa del almirante Estrada, doña Matilde Sánchez, madrina de la bandera; el capitán general del Departamento, el almirante de la Armada, el gobernador militar y otras autoridades.

Al otro lado, el gobernador civil, el alcalde, el presidente de la Diputación y el Cuerpo Consular. También asistieron el obispo de la diócesis de Ceuta y el vicario castrense del Departamento.

Escuadrillas de aviones de la base de Jerez, evolucionaron sobre la plaza.

El obispo bendijo la bandera.

La madrina pronunció unas palabras, terminando con vítores a España, el Caudillo y la Marina de Guerra.

Después se entregó la enseña al capitán general del Departamento.

El ministro de Marina, ante el micrófono, pronunció un discurso: "La bandera que ahora se entrega, dijo, viene a sustituir a la que se halla encerrada en una vitrina y entre cuyas pliegues se encuentran tantos recuerdos, zozobras, amarguras y desdichas".

Terminó dando un Viva España y un Viva Franco!

Luego se interpretó el Himno Nacional dando comienzo la misa de campaña.

Después el obispo dió la bendición y las fuerzas de Marina hicieron las salvas reglamentarias.

Se verificó un desfile y luego el ministro emprendió el viaje a Jerez de la Frontera, en unión de sus ayudantes, desde donde se dirigirá a Madrid en el expres. — CIFRA.

Disposiciones oficiales

DIARIO OFICIAL

Madrid, 6. — El Diario Oficial publica un decreto del Ministerio del Ejército suprimiendo el empleo de alférez del Cuerpo auxiliar de Oficinas Militares. — CIFRA.

BOLETIN OFICIAL

Madrid, 6. — El Boletín Oficial del Estado, publica:

Industria y Comercio. — Decretos disponiendo cese en el cargo de director general de Comercio y Política Arancelaria, don Eduardo Junco agradeciéndole los servicios prestados y se nombra para dicho cargo a don José Sebastián de Erice.

Gobernación. — Ordenes convocando concurso para cubrir 500 vacantes del Cuerpo de la Policía Armada y de Tráfico. — CIFRA.

Montgomery a Londres

Efectuará importantes consultas sobre el porvenir de Alemania

Londres, 6. — Según el periódico "Star", Montgomery ha salido en avión para Londres, a fin de efectuar una importante consulta sobre el porvenir de Alemania.

Consultas semejantes a la que va a empezar en Londres se harán en Washington, París y Moscú. — EFE.

"Como en las luchas caseras, los españoles se unen contra un extraño"

El «Evening Standard» pone de relieve la normalidad española y la adhesión al Caudillo

Londres, 6. — El periódico "Evening Standard", publica un telegrama de su corresponsal en Madrid, en el que alude a las medidas con las cuales el Gobierno español ha garantizado plenamente la seguridad de la frontera española.

El intento organizado el año pasado de cruzar los Pirineos, terminó con un fracaso, escribe. Algunos grupos entraron en España pero la población de la frontera no les dió buena acogida y al cabo de unos cuantos días, la Policía española les rechazó a Francia.

El efecto inmediato de esta intervención extranjera fué unir a los españoles más estrechamente.

Ayer, en la corrida de toros más grande del año, la plaza entera hasta los topes, aplaudió vigorosamente a Franco, cuando éste entraba en el palco, queriendo pasar inadvertido.

Fuó una demostración espon-

tánea. Aquí ocurre como en las luchas caseras, que se unen contra un extraño. — EFE.

Toma posesión de su cargo el nuevo director general de Comercio y Política Arancelaria

Madrid, 6. — Al mediodía ha tomado posesión de su cargo el nuevo director general de Comercio y Política Arancelaria, don José Sebastián Erice.

Le dió posesión el subsecretario de Comercio, señor Lapuerta, en presencia del alto personal del Ministerio. — CIFRA.

LOS FRANCESES VUELVEN A HACER FUEGO EN LEVANTE

Rakka ha sido reducida a escombros por los morteros

Damasco, 6. — Anoche las tropas francesas desobedecieron las órdenes de no hacer fuego sobre los sirios al disparar con morteros y ametralladoras sobre Bakka, que se encuentra a mitad de camino entre Deir Azzor y Aleppo, comunica la United Press.

Durante la tarde, añadió, un alto oficial británico inspeccionó la región de Deir Ezzor, donde 18 soldados británicos lograron mantener el orden, enviando a las tropas francesas a sus cuarteles.

Inmediatamente después de marcharse las fuerzas británicas, la guarnición francesa de Rakka, comenzó a hacer fuego sobre la pequeña ciudad.

Un oficial británico perteneciente a las fuerzas del desierto

ordenó que fuesen enviadas instrucciones a los franceses para que cesasen el fuego, pero hasta este tiempo, Rakka por efecto de los disparos que duraron una hora, quedó reducida a escombros y se teme que el número de víctimas sea elevado.

Rakka se encuentra al borde del Eufrates y la pequeña ciudad consiste en frágiles casas pegadas unas a otras, por lo que se cree que la acción de los franceses ha causado considerables daños, termina diciendo la Agencia de Información. — EFE.

SHANGHAI

vuelve a sonar como frente de guerra

En su región piensan resistir los nipones

Londres, 6. — Las tropas chinas que avanzan rápidamente por la costa oriental del celeste Imperio se hallan ya frente a los norteamericanos en Okinawa.

La conquista de Saipú ha colocado a los chinos a 475 millas al oeste de Okinawa.

La guarnición japonesa de Saipú se retiró a 40 kilómetros de la provincia de Chekiang.

En los círculos militares de Chungking se empieza nuevamente a hablar de Shanghai que se halla a 480 kilómetros de Saipú.

Al parecer, los japoneses tienen intención de resistir fuertemente en la región de Shanghai.

Desde que tomaron Nanning, los chinos han avanzado 145 kilómetros hacia Canton. — EFE

Se cree inminente la abdicación del rey belga

Se mantiene la duda de quien será su sucesor

Londres, 6. — El criterio existente entre la opinión pública es que la abdicación del rey belga es inevitable.

El corresponsal del "Daily Mail" en Bruselas informa que el Gobierno belga ha estado reunido toda la noche esperando el regreso de Van Ocker, que había acudido a celebrar una entrevista con el rey Leopoldo.

No obstante, los círculos políticos se mantienen expectantes, reservándose el manifestar sus impresiones.

La cuestión pendiente es la de que los hijos del segundo matrimonio de Leopoldo tengan derecho a la sucesión al trono. Se entiende que serían herederos después de la princesa Bauquín y del príncipe Alberto. — EFE.

El Consejo de los "cuatro grandes" se trasladará a Viena para organizar la administración de Austria

Se supone será parecida a la establecida en Alemania

Washington, 6. — El Consejo de los cuatro grandes irá a Viena dentro de dos semanas para dar comienzo a la administración conjunta de Austria.

La mayoría de los detalles referentes a los planes de control sobre dicha nación, han sido ya acordados por los Estados Unidos, Rusia, la Gran Bretaña y Francia.

Se cree que la administración será parecida a la establecida en Alemania, con un Consejo compuesto por cuatro personas y varias comisiones que se encargarán de asesorar a las autoridades y harán que se cumplan sus órdenes.

Posiblemente, las decisiones requerirán la unanimidad de los "cuatro grandes". — EFE.

Contrariamente al Consejo que gobierna a Alemania, el Consejo austriaco, según declaración hecha en Moscú, tratará de llevar a Austria hacia una rápida independencia política y económica. — EFE.

El almirante Mitchell regresa a Washington

Los aviones suicidas japoneses no logran sus objetivos

Washington, 6. — Los japoneses se rendirán pero solo después de haber sido completamente derrotados, ha declarado el almirante Mitchell que ha regresado del Pacífico tras una campaña de seis meses.

Añadió que sus fuerzas han derribado 1.660 aviones japoneses.

Al aludir a los aviones suicidas, dijo que solamente el 1 por 100 de ellos consigue alcanzar sus objetivos.

Durante el tiempo que ha permanecido en Okinawa, solamente un 10 por 100 de aviones suicidas logró atravesar la barrera de fuego de nuestras defensas antiaéreas, y de ese 10 por 100, casi la totalidad de los aparatos fueron derribados por nuestras baterías antes de que llegaran a los objetivos propuestos. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

Homenaje en Valencia al ministro de Educación Nacional

Se lo dedican sus compañeros de promoción en el 25 aniversario del término de su carrera

Valencia 6. — El ministro de Educación Nacional, Ibañez Martín llegó anoche de Madrid acompañado de diversas personalidades. El ministro ha sido invitado por sus compañeros de promoción para ofrecerle un homenaje con motivo de cumplirse el 25 aniversario del término de su carrera de Derecho en esta Universidad. Por la mañana ofreció un ramo de flores a la Patrona de Valencia orando ante la imagen. Después el ministro se re-

unió en la Universidad con sus condiscípulos al objeto de celebrar sus bodas de plata de fin de carrera.

Primero asistieron a una misa en la capilla de la Universidad, presidiendo el ministro, rector y el claustro de profesores. Seguidamente se trasladaron a la sala rectoral.

A las dos de la tarde los compañeros de promoción obsequiaron a Ibañez Martín con una comida. — CIFRA.